

TRIBUNA® NOTICIAS



Redacción

02/03/2020 , 8:26 pm

UNIVERSIDADES

Con éxito se realiza en la UDLAP en la 4ta Reunión de Gestores de Talento

PUEBLA, México.- La Universidad de las Américas Puebla llevó a cabo la 4ta. Reunión de gestores de talento con el tema "Liderazgo y conciencia en la organización", evento que contó con la participación de personal de recursos humanos de diferentes empresas de Puebla.

Cabe mencionar que la 4ta. Reunión de gestores de talento busca dotar de nuevas herramientas a los socios estratégicos de la Universidad de las Américas Puebla para generar beneficios en sus lugares de trabajo.

La 4ta. Reunión de gestores de talento inició con una ponencia a cargo del Mtro. Marco Morales, académico del Departamento de Administración de Empresas de la UDLAP, quien habló sobre el liderazgo y la conciencia que se genera en las organizaciones a través del liderazgo: "El liderazgo consiste en aprender a servirse de la razón. Un liderazgo que se puede considerar excelente es cuando éste logra elevar el nivel de conciencia propia del líder, pero también los niveles de conciencia de los demás", afirmó el Mtro. Morales.

Asimismo, dio a conocer que los mejores líderes son aquellos que se comportan de manera firme pero también con humildad, "tema interesante porque involucra la forma en la cómo hablamos y escuchamos a los demás", afirmó el académico de la UDLAP, quien además mencionó que, si se lograrán empresas conscientes entonces se empezaría a lograr autonomía por parte de los colaboradores.

Finalmente, comentó que la conciencia es muy importante ya que “cuando estamos conscientes podemos percibir lo que podemos mejorar. Una organización consciente es aquella que tiene claro que cuando hablamos, pensamos o hacemos algo, estamos modificando los espacios de posibilidad para bien o para mal”.

La 4ta Reunión de Gestores de Talento, organizada por la UDLAP, contó con la participación de representantes de empresas como: Banco Santander, Club Alpha de Puebla, Constructora Metropolitana, Estructuras metálicas de Puebla, Faurecia, Federal Mogul, Grupo ADO, Grupo la Gran Bodega, Grupo Estrella Roja, Holiday Inn Puebla FINSA, Hospital Ángeles, Hotel Presidente InterContinental, Kayser Automotive Systems, Schaeffler, Pelikan, **Provident Financiera**, PWO de México S.A. de C.V., RYC, T-systems, Unicar Plastics, Viza Auto Puebla, Viza Auto Puebla, VW, entre otras.

<https://tribunanoticias.mx/2020/02/03/con-exito-se-realiza-en-la-udlap-en-la-4ta-reunion-de-gestores-de-talento/>